

An den  
Gemeinderat der Stadt Villach  
Rathausplatz 1  
9500 Villach

Villach, am 04.12.2015

## **Antrag: Abschaffung der Totenbeschau-Gebühr bei Sterbefällen Im Krankenhaus.**

Sehr geehrten Damen und Herren!

Von Bürgern der Stadt Villach unter Federführung von Herrn Gordon Kelz wurden wir NEOS als Bürger-Vertreter im Gemeinderat der Stadt Villach aufgefordert, folgenden Antrag im Gemeinderat ein zu bringen:

Leider wird in der Stad Villach eine Totenbeschau-Gebühr auch bei Sterbefällen innerhalb des Krankenhauses verrechnet. Dabei handelt es sich um eine Gebühr die an keine Leistung geknüpft ist. Diese Leistung mag zwar Legal sein, wir NEOS halten diese aber nicht für Legitim. Gerade die Stadt Villach sollte hier als moralisches Vorbild voran gehen und diese Gebühr ersatzlos aufheben.

### **Ich stelle daher den selbstständigen Antrag nach §41 Abs. 3 Villacher Stadtrecht:**

#### **Der Gemeinderat möge beschließen:**

- dass die Totenbeschau-Gebühr innerhalb des Krankenhauses ersatzlos gestrichen wird.

Mit freundlichen Grüßen,



Bernd Stechauner MBA MPA

Gemeinderat in Villach

NEOS – Das Neue Österreich und Liberales Forum

NEOSphäre, Neustiftgasse 73-75/7, 1070 Wien

[bernd.stechauner@neos.eu](mailto:bernd.stechauner@neos.eu)

+43 676 888 98 888